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O governador Eduardo 
Leite participou, na quarta, de 
audiência pública na Comis-
são de Constituição e Justiça e 
de Cidadania da Câmara dos 
Deputados, em Brasília, como 
representante da região Sul no 
debate sobre a PEC 18/2025. 
Convidado pelo relator da pro-
posta, deputado Mendonça 
Filho, Leite levou a experiência 
do Rio Grande do Sul como 
contribuição concreta ao deba-
te. Leite destacou que o Brasil é 
uma federação, e que a elabora-
ção de políticas nacionais, espe-
cialmente na área de segurança, 
precisa considerar a realidade e a 
expertise acumulada pelos Esta-
dos, que estão na linha de frente 
do combate à criminalidade.

A Universidade Estadual 
do Oeste do Paraná (Unioeste) 
recebeu na última terça-feira 
(10), em Brasília, a Ordem do 
Mérito da Defesa pela atuação 
no Projeto Rondon ao longo de 
duas décadas. 

Neste ano, pela primei-
ra vez, uma universidade é 
agraciada com essa honraria 
nacional, que foi concedida 
para personalidades e insti-
tuições civis e militares que 
contribuem com as Forças 
Armadas em diferentes ini-
ciativas. 

Desde 2005, a Unioeste 
participou de 42 operações do 
Projeto Rondon, realizadas no 
Paraná e em outros estados do 
Brasil.

O governo do Estado, por 
meio da Secretaria do Meio Am-
biente e Infraestrutura (Sema), 
assinou dois termos de coope-
ração técnica que preveem ações 
voltadas à conservação da bio-
diversidade nos biomas Pampa 
e Mata Atlântica, aliadas à pro-
moção da produção agropecuá-
ria sustentável.

Com a Associação para 
Conservação das Aves do Brasil, 
representante legal da Alianza 
del Pastizal no país, a parceria 
marca uma nova fase do Pro-
grama Campos do Sul. Lançado 
pela Sema em 2020, o programa 
tem como objetivo preservar 
os campos nativos por meio da 
adoção de boas práticas ambien-
tais e de manejo. 
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A Polícia Civil do Paraná 
(PCPR) prendeu 10 pessoas du-
rante uma operação contra uma 
organização criminosa investigada 
por tráfico de drogas, venda ilegal 
de armas de fogo e homicídios li-
gados à disputa por territórios em 
Paranaguá, no Litoral do Estado. A 
ação ocorreu nesta terça-feira (10).

Foram realizadas nove pri-
sões temporárias e um flagrante 
por tráfico de drogas. Uma por-
ção de maconha foi apreendida, 
além de apetrechos relacionados 
ao tráfico. O material será peri-
ciado e deve embasar novas fases 
da investigação.

A investigação começou 
em janeiro e avançou com base 
em materiais apreendidos em 
ações anteriores.

PCPR prende 
10 pessoas 
de grupo 
criminoso

PR

CORREIO SUL

Udesc retoma obra de escola

Gestão do Hospital Ruth Cardoso

Combate a supostas irregularidades

Formação da Polícia Penal

Balanço de ações

Em uma solenidade rea-

lizada nesta quarta-feira, 

11, na Casa d’Agronômica, 

o governador Jorginho 

Mello empossou novos 

integrantes do Colegiado 

do Governo do Estado. As 

mudanças visam aprimo-

rar a gestão e dar conti-

nuidade ao desenvolvi-

mento social e econômico 

de Santa Catarina.

Foram empossados 

Fabrício Oliveira como Se-

cretário de Estado do Pla-

nejamento e Edgard Usuy 

como Secretário de Esta-

do da Ciência, Tecnologia 

e Inovação (SCTI). 

Na ocasião, também foi 

anunciado o nome de Gus-

tavo Madeira da Silveira 

como indicado para a pre-

sidência do Centro de In-

formática e Automação do 

Estado de Santa Catarina 

(Ciasc). Ruy Tadeu Mam-

brini Ribas foi empossado 

como secretário adjunto 

da SCTI e André Moser 

como secretário adjunto 

de Estado do Turismo.

O governador Jorgi-

nho Mello destacou que 

os ajustes no colegiado 

são estratégicos para 

aprimorar ainda mais a 

gestão.

Na quarta, a Universida-

de do Estado de Santa 

Catarina retomou a obra 

de construção das no-

vas instalações da Esco-

la de Educação Básica 

Dayse Werner Salles no 

terreno do Bairro Capo-

eiras, em Florianópolis, 

que também abrigará o 

Novo Cefid.

A nova empresa res-

ponsável pela obra da es-

cola é a Construtora LG, 

que ganhou a licitação 

em concorrência, com 

modo aberto de disputa e 

critério de julgamento de 

menor preço global, em 

regime de execução do 

contrato de empreitada 

por preço global.  

O governador Jorginho 

Mello, o secretário de Es-

tado da Saúde, Diogo De-

marchi, e a prefeita de Bal-

neário Camboriú, Juliana 

Pavan, assinaram nesta 

quarta-feira, 11, o Proto-

colo de Intenções para o 

Estado assumir a gestão 

do Hospital e Maternida-

de Ruth Cardoso. O ato foi 

realizado na Casa d’Agro-

nômica, em Florianópolis. 

O acordo firmado com a 
prefeitura de Balneário 

Camboriú tem o objetivo 

de melhorar e qualificar o 
atendimento na região. A 

partir de agora, a prefeitu-

ra fará uma transição em 

conjunto com o Governo 

do Estado com legisla-

ções de ambas as partes 

para concretizar o acordo.

A Secretaria de Estado da 

Educação (SED) está in-

tensificando as medidas 
para combater suspostas 

irregularidades no Pro-

grama Universidade Gra-

tuita e no Fundo de Apoio 

à Manutenção e ao De-

senvolvimento da Educa-

ção Superior Catarinense 

(FUMDESC). As ações co-

meçaram antes mesmo 

da divulgação do relatório 

do Tribunal de Contas do 

Estado de Santa Catari-

na nesta quarta-feira, 11. 

“Cumprimento o TCE por 

exercer, com seriedade e 

compromisso, sua função 

de zelar pela correta apli-

cação dos recursos públi-

cos”, pontua a secretária 

de Estado da Educação, 

Luciane Ceretta.

A Secretaria de Estado da 

Justiça e Reintegração 

Social de Santa Catarina 

publicou a convocação 

para a 4ª edição do Curso 

de Formação Profissio-

nal, correspondente à 6ª 

fase do concurso público 

para o cargo de Agente 

Penitenciário, que atu-

almente é denominado 

Policial Penal.

Foram convocados 

997 candidatos classifica-

dos na 5ª fase do certame, 

sendo 598 mulheres e 399 

homens, conforme lista-

gem disponível no Anexo 

I do edital. 

O curso é de caráter 

eliminatório e classifica-

tório, e representa uma 

etapa obrigatória para o 

ingresso na carreira.

Na tarde desta quarta-fei-

ra, 11, as quatro Forças de 

Segurança de Santa Cata-

rina se reuniram em Blu-

menau para apresentar 

os resultados dos últimos 

dois anos na área da segu-

rança pública no Estado. 

Os dados foram divul-

gados em uma entrevista 

coletiva à imprensa. 

Durante o encontro, 

foram destacados os 

principais investimentos 

que contribuíram para 

posicionar Santa Catari-

na como o estado mais 

seguro do país, com nú-

meros expressivos rela-

cionados à aquisição de 

equipamentos e à am-

pliação do efetivo.

Jonatã Rocha / SECOM GOVSC

As mudanças visam aprimorar a gestão

Novos secretários de 
Planejamento e Tecnologia

Governador defende uso 
sustentável de florestas

O governador Carlos Mas-
sa Ratinho Junior visitou nesta 
quarta-feira (11) a Urbem, in-
dústria focada na fabricação de 
madeira engenheirada – mate-
rial que passa por um pré-pro-
cessamento para ser usado na 
construção civil. Fundada em 
2021 em Almirante Tamanda-
ré, a unidade produtiva recebeu 
um investimento de aproxima-
damente R$ 220 milhões, com 
capacidade instalada anual para 
60 mil metros cúbicos de es-
truturas de pinus, empregando 
150 trabalhadores.

Durante a visita, o governa-
dor conheceu de perto as insta-
lações industriais e acompanhou 
todas as etapas do processo de 
fabricação dos elementos estru-
turais em Madeira Laminada 
Colada (MLC) e Cross Lami-
nated Timber (CLT). Esses ma-
teriais são produzidos a partir de 
florestas plantadas de pinus e se 
destacam por possibilitar cons-
truções mais rápidas, limpas e 
com menor emissão de carbono 
em relação aos métodos cons-
trutivos convencionais.

Após a visita técnica, Rati-
nho Junior destacou a impor-
tância da instalação de indús-
trias que utilizam madeira de 
reflorestamento no Paraná. Ele 

lembrou que o Estado possui 
uma das maiores áreas de flo-
restas plantadas.

“O Brasil ainda está muito 
acostumado a construir com 
tijolo, cimento e ferro, mas o 
mundo já está adotando a ma-
deira engenheirada como uma 
alternativa mais sustentável e 
segura. Viemos conhecer essa 
inovação de perto e queremos 
que o Paraná ajude a mudar 
essa cultura. Somos o estado 
que mais produz madeira de re-

florestamento no Brasil, então 
faz todo sentido estimular essa 
indústria, que gera emprego, 
riqueza e sustentabilidade”, afir-
mou o governador.

Os dados mais recentes do 
IBGE, referentes ao ano de 
2023, colocam o Paraná na li-
derança nacional de lenha da 
silvicultura, com 13,8 milhões 
de metros cúbicos cortados no 
ano, um quarto do volume de 
todo o País. O Estado também 
é o maior produtor de madeira 

em tora para outras finalidades, 
responsável por 38,1% da pro-
dução nacional, chegando a R$ 
2,8 bilhões em termos nominais.

No caso da Urbem, a ma-
deira engenheirada produzida 
no Paraná integra projetos em-
blemáticos em outros locais do 
Brasil. Entre eles, estão estrutu-
ras instaladas nos parques Mo-
rumbi Sul e do Carmo, na cida-
de de São Paulo, e o Open Mall 
Praça Pitiguari, em Atibaia, no 
interior de São Paulo.

Ratinho Junior visita fábrica de madeira engenheirada 
Jonathan Campos/AEN

Fundada em 2021 em Almirante Tamandaré, a Urbem emprega 150 funcionários 

O vice-governador Gabriel 
Souza apresentou, nesta quar-
ta-feira (11/6), a palestra “Pre-
sente e futuro do RS – Ações 
para o desenvolvimento de 
Cachoeira do Sul e região” em 
reunião-almoço na Câmara de 
Agronegócio, Comércio, In-
dústrias e Serviços (Cacisc) do 
município da região Central. 
Os principais destaques da pa-
lestra foram os investimentos 
feitos pelo Estado em infraes-
trutura, sobretudo em estradas, 
a busca por melhorias nas ferro-
vias e as políticas de irrigação e 
manejo do solo.

Gabriel salientou a melhora 
da qualidade das rodovias gaú-
chas, registrada em 2024 pelo 
ranking do Centro de Lideran-
ça Pública. “Há um ranking na-
cional de competitividade que 
compara os índices de todos 
os 27 Estados brasileiros, e nós 
crescemos nove posições em 
qualidade de rodovias, passan-
do de 16ª para o 7º lugar”, ex-
plicou. Essa melhora reflete os 
investimentos que vêm sendo 
feitos pelo Estado. Entre 2019 

e 2025, foram R$ 4,2 bilhões 
aplicados em rodovias.

A ERS-403 está passando 
por importantes melhorias, in-
cluindo a revitalização de trechos 
já asfaltados e a pavimentação de 
outros trechos. Em Rio Pardo e 
Cachoeira do Sul, 35 quilôme-
tros já pavimentados receberam 
nova capa asfáltica e sinalização, 
somando R$ 8 milhões em in-
vestimentos. Outro destaque é 
a pavimentação de seis quilôme-
tros em Rio Pardo. O contrato 
está em fase de finalização e as 

obras devem iniciar no segundo 
semestre de 2025. Adicional-
mente, entre o km 24 e o km 45, 
em Cachoeira do Sul, está em an-
damento a pavimentação de 21 
quilômetros, restando apenas seis 
para a conclusão. O investimento 
total é de R$ 38,3 milhões.

Durante o painel, o vice-
-governador também falou so-
bre as ações do Estado para o 
enfrentamento da estiagem e a 
resiliência climática no campo. 
“Para preparar o Rio Grande 
do futuro, nós precisamos ter 

mais resiliência climática em re-
lação à proteção contra enchen-
tes e aos eventos dramáticos 
do clima. Precisamos de ações 
para lidar com muita água, mas 
também com a ausência dela, a 
partir de políticas de irrigação e 
de manejo do solo”, disse. 

Gabriel lembrou que, em 20 
anos, o Estado teve seis estia-
gens severas que levaram a que-
bras de safra e à alta volatilidade 
econômica. Para lidar com esse 
cenário, desde 2019, já foram 
investidos mais de R$ 350 mi-
lhões em ações emergenciais, 
sistemas de outorga, obras em 
barragens, energia e irrigação.

Na terça-feira (10/6), o go-
verno do Estado lançou os pro-
gramas Operação Terra Forte e 
Milho 100%. Juntas, as inicia-
tivas irão destinar R$ 480 mi-
lhões para a retomada produ-
tiva da agricultura familiar. O 
Operação Terra Forte é a maior 
ação de recuperação de solos no 
Estado, englobando diagnósti-
co de propriedades, apoio téc-
nico especializado e patrulhas 
agrícolas mecanizadas. 

Foco em infraestrutura e no campo  
Rodrigo Ziebell/Ascom GVG
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